



Síntesis de medios

15 de julio 2024

Primeras Planas

Amenaza crimen a la vida nocturna
Mexicana: le inyectan 6 mil mdp y pide tres veces más
"Era callado, pero lo acosaban mucho"
Biden: "elegirán las urnas, no las balas, al líder de la Casa Blanca"
Trump se siente casi mártir tras el ataque
Indagan seguridad en atentado a Trump y elevan alertas por máxima polarización
Fiscalías, MP y policías, a revisión profunda
¡Saña!
¡Bicampeón de América!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

De la CDMX, 1 de 3 denuncias por difusión ilegal de packs en la web

Andy Torres, quien encabeza el Colectivo DLR que borra contenido íntimo de internet desde hace cuatro años, afirmó que a diario reciben entre 150 y 200 denuncias por filtración ilegal de contenido sexual, de las cuales al menos una tercera parte tiene su origen en la CDMX. Algunos ciberdelitos relacionados con la difusión ilegal de contenido explícito es la extorsión, la violencia de género y contra la intimidad sexual, de acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El año pasado la dependencia atendió 11 casos de delitos contra la intimidad sexual. [La Razón](#)

Muerte en el Didi

Un joven fue ejecutado a balazos en Eje Central Lázaro Cárdenas y Juventino Rosas, en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, en la alcaldía Cuauhtémoc, mientras se trasladaba a bordo de un taxi de aplicación. Los agresores huyeron a bordo de una motocicleta. **Policías** de la **SSC** acudieron a atender la emergencia y al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes diagnosticaron al hombre sin vida. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Capturado tras portar dos granadas

Policías de la **SSC**, con el apoyo de especialistas de la Unidad de la **Policía Metropolitana** Fuerza de Tarea "Zorros", detuvieron a un sujeto que transportaba dos granadas de uso exclusivo de las fuerzas armadas, en calles de la colonia Emiliano Zapata Segunda Sección, alcaldía Milpa Alta. [La Prensa](#)

A prisión por balacera que dejó un muerto

Un sujeto y dos menores de edad fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** por estar implicados presuntamente en la balacera registrada en la Alameda Central, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. La detención se logró tras darles seguimiento mediante las cámaras del C2 en calle Zarco, de la colonia Guerrero, en donde intercambiaban envoltorios de droga. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

Cae por plomear a uno

Un sujeto fue detenido por **elementos policiacos** tras herir a tiros a un hombre en calle Sur, de la colonia Bosques Primera Sección, alcaldía Álvaro Obregón. Se le aseguró una pistola y una motocicleta. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

15 de julio 2024

Muere adulto mayor tras choque vial

El exceso de velocidad provocó que el conductor de un taxi chocara contra la parte trasera de un camión que circulaba sobre calle Estado de México, de la colonia Loma Palma, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso por un aparente infarto tras el percance. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Niño sicario podría quedar en libertad

El pasado martes, Ángel "N", de 14 años de edad, asesinó a una niña de 2 años y disparó contra otras dos mujeres en calles de la alcaldía Álvaro Obregón, sin embargo, podría quedar en libertad debido a su edad. Elementos de la **policía** lo capturaron luego de que, en compañía de otro sujeto, atacaron a sus víctimas en la calle Horconcos y la avenida Gustavo Díaz Ordaz, en la colonia Jalalpa El Grande. [Basta](#)

Fuerte lluvia provoca caos vial en la CDMX

Se registraron intensas lluvias la tarde de este domingo en la CDMX, provocando encharcamientos sobre Circuito Interior a la altura de Calzada de Guadalupe; en el desnivel de Avenida Oceanía a la altura de Circuito Interior; Calzada Ignacio Zaragoza a la altura de Amador Salazar; Circuito Interior a la altura de Canal de Tezontle y Cafetal; Viaducto Río de la Piedad bajo puente de Calzada de Tlalpan, así como sobre Avenida Tláhuac a la altura de Lomas Estrella, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Publimetro](#)

Desde la GN, hay 14% menos policías: Inegi

Durante el primer trimestre de 2024, la cantidad de personas que trabajan como policías y agentes de Tránsito disminuyó 14.48%, con respecto a la cantidad de trabajadores que se registraron al cierre de marzo de 2019, periodo en que se publicó la Reforma de la Guardia Nacional (26 de marzo de 2019), al pasar de una suma de 314,334 elementos en todo el país, a 268,798 al 31 marzo de este año. La policía sigue siendo reactiva y no ha alcanzado el nivel de profesionalización necesario; esto, en parte, a la capacitación insuficiente y las condiciones laborales precarias han mermado su eficacia. [El Economista](#)

Busca abasto de agua y recursos

Las prioridades de Gabriela Osorio, en su próximo encargo como alcaldesa de Tlalpan, son aumentar la captación de agua y mejorar su distribución, la seguridad pública, la movilidad y los servicios urbanos. En materia de seguridad indicó "vamos a seguir la ruta que ya trazó la doctora Sheinbaum". Por otro lado, ha decidido incrementar el número de **policías auxiliares** en la alcaldía, "pero que estén bien capacitados en materia de derechos humanos, de perspectiva de género y que haya coordinación todos los días con el Gobierno de la Ciudad". [Excélsior](#)

Alcalde electo de M. Contreras: quien no votó por mí, se sorprenderá gratamente

El alcalde electo de Magdalena Contreras, Fernando Mercado, afirma que gobernará para todos los contrerenses, sin discriminación por criterios electorales. Enfatiza la importancia de la coordinación en áreas clave como seguridad, agua y movilidad. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Trascendió

La SSC de CDMX, encabezada por **Pablo Vázquez**, abrió una línea de investigación para indagar la posible alianza de una célula delictiva denominada Los Palillos, dedicada principalmente a la extorsión, con otras organizaciones de Tepito, luego de que llegaran a la corporación otrora encabezada por Omar García Harfuch reportes de supuesto cobro de piso a comerciantes de la Alameda Central, además de otros hechos recientes de violencia. [Milenio](#)



Síntesis de medios

15 de julio 2024

Columna En Flagrancia: Mueren donde viven / Gustavo Fondevila

La CDMX supera el promedio nacional en agresiones físicas a indigentes, su principal forma de muerte de éstos es por accidentes de tránsito. La Ciudad es una de las más ricas y de las menos solidarias con los necesitados. Y **la Policía** acompaña a esta situación con operativos constantes para desalojar a la población callejera de lugares públicos. [Reforma](#)

Columna Red Compartida

Nos cuentan que, en el Gobierno de la CDMX, Martí Batres, como pocas veces, ha dado algunos gritos y golpes de escritorio. La razón es el video de una actriz de entretenimiento para adultos que filmó un video muy subido de tono en un vagón del Metro. El video no solo ha costado una investigación en el sistema de transporte, sino también en la **Secretaría de Seguridad Pública**. [La Prensa](#)

Columna En Tercera Persona // El Bart, un "hombre noble que mata gente" / Héctor de Mauleón

El sicario que atentó contra la vida del periodista Ciro Gómez Leyva concedió una entrevista durante una larga hora a la activista Saskia Niño de Rivera, directora de Reinserta y conductora del podcast Penitencia. El Bart no se arrepiente de haber atentado contra Ciro Gómez Leyva. Dice que su error fue no haberlo matado y que volvería a intentarlo, aunque "solo y con más precaución". "Si hubiera logrado mi objetivo estaría en libertad", dice, porque en "México mágico" quedan siempre impunes las muertes de los periodistas. La entrevista de Saskia Niño de Rivera descubre un telón que nos permite ver el abismo en que estamos metidos. Me pregunto si la activista se ha puesto en riesgo ante "ellos" y creo que tendrá que tomar medidas de seguridad tras este vistazo al horror, a la negra realidad de México. [El Universal](#)

Policiaco

Conductor reclama a biker y éste lo mata a plomazos

Un sujeto que viajaba a bordo de su motocicleta asesinó a balazos al conductor de un automóvil tras un altercado vial en calle General Guadalupe Victoria, de la colonia Ampliación Arenal, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Justicia

Discriminación al alza

La discriminación en la CDMX repuntó en 2024. Datos de la FGJ de la capital revelan que la incidencia de dicho ilícito se incrementó en los primeros cuatro meses de este año, en comparación con el mismo lapso del 2023. [Reporte Índigo](#)

Hallan sana y salva a Elizabeth

Personal de la FGJCDMX localizó en buen estado de salud a Elizabeth, una adolescente de nacionalidad estadounidense, cuya ausencia fue reportada el pasado 30 de junio. La adolescente y otras dos niñas, fueron localizadas en Veracruz, donde se encontraban junto con un adulto con quien guardan supuesto parentesco. [El Heraldo de México](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

ALAMEDA CENTRAL

**A prisión por balacera que
dejó un muerto**

CORTESÍA: SSC COMEX

